

Healthcare

Protection – Made by OECHSLER



Der nächste Schritt: Face-Shield

Das OECHSLER Face-Shield ist der nächste Schritt unserer Hilfe im Kampf gegen die Corona-Krise.

Im 3D-Druck entwickelt, bedeckt unser Face-Shield das gesamte Gesicht. Der Nasenbügel ermöglicht einen festen Sitz und lässt sich problemlos über Brillen und Masken tragen. Zusätzlich wird eine CE-Zertifizierung durchgeführt.

Wie auch beim Eye-Shield stellen wir allen öffentlichen Einrichtungen und unseren Kunden kostenlose Muster zur Verfügung und können diese in kürzester Zeit liefern. Dafür wird unsere Produktion mehr als 4000 Face-Shields pro Tag fertigen.

Unsere Leistungen auf einen Blick

- Schnelle Verfügbarkeit
- CE-Zertifizierung wird durchgeführt
- Fester Sitz
- Einfache Handhabung
- Lokale Fertigung

Kontakt

Für Informationen und Anfragen erreichen Sie uns unter healthcare@oechsler.com

The next step: A Face-Shield

The OECHSLER Face-Shield is the next step of our rapid response to the corona crisis.

Developed using 3D-printing techniques, our Face Shield covers the entire face. The nose clip ensures a firm fit, and the shield can be worn conveniently over both glasses and masks. A CE certification for the device is also being acquired.

As with our Eye-Shield, we provide all public institutions and our customers with free samples – for delivery in the shortest possible time. Our facility will therefore produce more than 4000 Face-Shields per day.

Our effort at a glance

- Quick availability
- CE certification ongoing
- Firm fit
- Easy handling
- Local production

Contact

For more information and inquiries, please contact us via healthcare@oechsler.com



Driving ideas into polymer-based solutions – creatively, rapidly, globally.